



PARTICIPARON EN EL SEMINARIO.

Seminario abordó avances y desafíos de la descentralización en gestión pública

La Delegación Presidencial Provincial de San Antonio junto al Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad de Valparaíso organizó el seminario "Avances y Desafíos de la Descentralización en la Gestión Pública: Una Perspectiva desde San Antonio", donde se abordaron los desafíos que enfrenta la descentralización en Chile, con un enfoque en el contexto local. El evento tuvo lugar en el

Centro de Formación Técnica Estatal (CFT) de San Antonio y contó con la participación de destacados expositores, como la diputada Camila Rojas y académicos especializados en políticas públicas.

Caroline Sireau, delegada presidencial provincial de San Antonio, destacó la importancia de generar espacios de reflexión en torno a la descentralización. "Este seminario ha sido un espacio para compartir experiencias y reflexionar sobre

los desafíos que enfrentamos en nuestro territorio para avanzar hacia una mayor autonomía en la toma de decisiones y la resolución de conflictos locales. Es fundamental que tanto las instituciones públicas como las organizaciones civiles y los estudiantes se involucren en este proceso", señaló Sireau.

Durante el seminario, la diputada Camila Rojas hizo énfasis en la necesidad de avanzar en la descentrali-

zación en diversos ámbitos, incluyendo el administrativo, financiero y político. "Chile es un país muy centralizado, y es crucial que en los territorios se puedan tomar decisiones que respondan a las necesidades locales. La elección de gobernadores regionales y la redistribución del royalty minero son ejemplos de políticas que van en la dirección correcta, pero queda mucho por hacer", afirmó la diputada. 🗳️